Fútbol > Internacional



iQUE VIENE I A UFFA!

do de competiciones europeas, con eliminatorias que se han disputado desde junio y todos pujan por entrar en las fases de grupo de la Champions y la Europa League ya que el dinero que va dejando la UEFA no es para desperdiciar. También es el momento

stamos ya en perio-

de que los clubes deben velar por un comportamiento lo más excelso posible de sus aficionados o se verán con problemas de sanción. La semana pasada la UEFA emitió varios fallos disciplinarios que EL OLYMPIQUE afectan, entre DE MARSELLA otros, al

Olympique de SE Marsella. **ENCUENTRA** Por todo lo **BAJO** VIGILANCIA ocurrido en **DE LA UEFA** partidos de la temporada pasada, el OM está con la espada de Damocles de dos años sin poder competir en

Europa aunque suspendido en el tiempo pero que caerá si se repiten hechos similares de sus aficionados. Además, el próximo partido en el Vélodrome se jugará a puerta cerrada, con lo que también son castigados

todos sus seguidores, pero no solo los que actuaron negativamente. Y al siguiente partido se cerrarán algunas partes de los fondos norte y sur, lo que seguramente castigará a los más vehementes. La UEFA deja al club marsellés que elija cuáles serán las partes de los fondos que quiere cerrar. Luego, una multa de 100.000 euros para darle pimienta a la sanción y, fi-

agradecer: el Olympique de Marsella deberá pagar a su homónimo Olympique Lyonnais los gastos de todos los destrozos que se cometieron en el estadio de este último, dentro de los próximos 30 días. Y aquí me pregunto si el OM podría (o querrá) repercutir esos costes a los grupos de aficionados que los provocaron...

nalmente, algo que es de

Esto puede ser peligroso, aunque muchos de los hooligans están bien señalados pero no creo que se atreva nadie a meterles ese *gol*. En fin, que la cosa empieza caldeada y pido a nuestros aficionados españoles que se dejen la energía en ayudar a sus equipos, solo eso.